

# 釧路南ロータリークラブ会報

第35回 例会報告 2011.3.25 通算1389回

・点鐘 木内会長

・ロータリーリング

「手に手つないで」



ソングリーダー 長倉 巨樹彦会員



福井会員

・会長挨拶



・結婚祝

清水 哲会員 S47.3.31 (39年目)



・委嘱状贈呈

福井克美会員へ 2500 地区増田一雄次年度ガバナー  
より 2500 地区のGSE委員長の委嘱状が届いてお  
りますので、木内会長より贈呈いたします。

会員の皆様、こんにちは。3月11日の震災から、  
今日で2週間が過ぎましたが、多くの行方不明者が  
まだ発見されておりません。テレビの報道等で、内  
容を見ておりますが、広域の損害と想定外の津波で、  
捜索が大変苦労されているようです。また原子力發  
電所の放射能問題も福島県とその周辺、風向きによ  
りますが、関東を含め多くの人々が危険に直面して  
おります。北海道も風向きによっては、安心はでき  
ませんが。昨日、ショッピングセンターに買い物に行  
ったところ、ミネラルウォーターがすべて売り切  
れ状態になっており、特にレトルト食品やインスタ  
ント食品の棚が欠品状態で、遠い北海道でも買いた  
めがあることに驚きました。また、政府が国民に情  
報の提供をすることは良いことですが、混乱を助長

するような説明はどうかと思っております。先週の19日（土曜日）第7分区の会長、幹事会が召集されました。内容はIM（インター・ミーティング）が延期になり、開催について、各クラブから色々な意見等が出されました。結論は出ないまま、各クラブでまとめて下さいとのことです。4月9日（土曜日）に会長、幹事会にて報告をすることになっております。また、今日のプログラムは会員卓話でしたが、内容の変更をさせていただきましたことをお詫び申し上げますとともに、会員とこの問題について、お話をさせていただきますので、会員のご意見などをお聞かせ下さい。先週の会長挨拶で、第1、2分区のIM中止は誤りでした。セミナーの中止が正しい内容です。以上、会長挨拶とさせていただきます。

#### ・委員会報告

##### 親睦委員会

- 本日のニコニコ献金

清水 哲会員 結婚祝として

##### 出席委員会

会員 24名 11名出席 出席率 45.8%

メイキャップ 33名 出席 修正出席率 183%

プリンスホテルにて

財団セミナー 11名出席

米山セミナー 11名出席 合計 33名出席

会員増強セミナー 11名出席

- 次年度役員・委員長の発表



2011～2012年度クラブ役員・委員長が決定いたしましたので発表いたします。

#### 2011～2012年度 クラブ役員・委員会

会長	役員	長倉 巨樹彦
会長エレクト	役員	森江 洋之
副会長	役員	高橋 康成
幹事	役員	佐藤 玄史
副幹事		佐藤 了
副幹事		長井 一広
会計	役員	長江 勉
S・A・A	役員	木内 治彦
副S・A・A		
クラブ運営委員長	理事	高橋 康成
クラブ管理委員長	理事	佐野 実
奉仕プロジェクト委員長	理事	福井 克美
	理事	長倉 巨樹彦
	理事	森江 洋之
	理事	安藤 整治
	理事	佐藤 玄史
	理事	長江 勉
	理事	工藤 ゆかり
	理事	木内 治彦

委員会名	委員長	副委員長
◆クラブ運営委員会	安藤整治	工藤ゆかり
・クラブ会報委員会	菅井紀之	
・親睦活動委員会	山本美穂	
・出席プロジェクト委員会	工藤ゆかり	
◆クラブ管理委員会	佐野 実	木内治彦
・会員増強委員会	木内治彦	
・ロータリー情報 メディア委員会	北上俊一	
・C L P委員会	森江洋之	
◆奉仕プロジェクト委員会	福井克美	原田眞則

・職業奉仕委員会	小野一明	
・国際社会 奉仕委員会	清水 哲	
・環境新世代委員会	森江洋之	
・ロータリー財団 米山委員会	高橋康成	

4月23日・24日に旭川で地区協議会が開催されますので多くの会員の参加をお願い致します。

・ロータリー情報メディア委員会 北上俊一委員長



新入会員の為のオリエンテーションがかなり遅れおりましたが、4月2日に開催する事に決まりました。5年未満の会員対象となっておりますが、対象外の会員も是非出席して頂きたいと思います。開催場所と時間は後日ご案内いたします。

#### ・本日のプログラム

#### 「IM開催について」

担当 会長・幹事



釧路南ロータリークラブとして、IMを開催した方が良いか、しない方が良いか審議をした結果を報告致します。釧路南ロータリークラブとしては、中止をして集まった登録料全額義援金として寄付した方が良いと思います。

義援金はガバナー会が送金することですが、分区単位で寄付した方が良いと思う。

7分区の場合は、第7分区連名で、釧路新聞社を通じて、日本赤十字社に義援金を寄付する、釧路新聞にも掲載して頂けるし、一般の市民の方々にもロータリーの活動を理解して頂けると思います。

川島ガバナー補佐が開催したいという事であれば、その時は協力致しますが、日程の方は、4月16日ではなく、5月か6月に開催した方が良いのではないかと思います。



#### ・次回のプログラム

4月1日（金）

「会員ミニ卓話」

会場 釧路ロイヤルイン 11F

担当：クラブ運営委員会

・点 鐘 木内会長

今週の会報担当：長江勉会員